

Le corps entropique présente

CRÉATION

" Une vision fantasmagorique
de l'accouchement "

" Un spectacle
énergétiquement autonome "

Ce présent si particulier de la vie d'une femme, où le corps impose son rythme, sa puissance, et son intelligence instinctive à la tête ! Si nous écoutons ce corps au travers des sensations, nous découvrons qu'il est le seul et vrai lieu de la naissance.

Monologue poétique et musical, exposition picturale, métaphore et défi écologique.

Le corps entropique est un collectif pluridisciplinaire né de rencontres artistiques et humaines; la rencontre aussi d'un projet artistique et d'une démarche écologique.

5 artistes entremêlent leurs arts et s'unissent à un ingénieur énergétique pour explorer le monde du ressenti et donner naissance à un temps de "chamboulés artistiques".

Sur scène : une comédienne, une accordéoniste... et un homme qui pédale pour créer la lumière. Sa seule présence est source d'énergie, on l'appelle le Cyclentrope.



**À la salle Paul Garcin,
Impasse Flesselle
Lyon 1^{er}**

Représentations :

Mardi 12 octobre : 21h

Mardi 19 octobre : 21h

**Réservation : 04 78 27 11 28
lecorpseentropique@hotmail.fr**

Prix : 10 euros

Tarif réduit : 8 euros

(femmes enceintes, étudiants,
demandeurs d'emploi)

Préventes : 8 euros pour tous

Contact :

Aude Cortes 06 82 34 38 36

lecorpseentropique@hotmail.fr

myspace.com/lecorpseentropique

<http://lecorpseentropique.free.fr>



**Une exposition gravite autour
de la représentation.**

9 toiles de Raphaële Lennoz sont exposées en lien avec les textes de Aude Cortes dont elles sont inspirées.

Exposition dès 20h30

Avec Aude Cortes, Nathalie Berger, Sébastien Tramolay

Textes : Aude Cortes

Musique : Carlos Molina

Scénographie : Hélène Beuzit

Toiles : Raphaële Lennoz

Costumes : Rouge Velvet

Création lumière : Sébastien Tramolay et Hélène Beuzit